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次会のプログラム

本日のプログラム 会員卓話

イニシエーションスピーチ

■副会長の時間 副会長　栗林　一郎

皆さんこんにちは。本来でしたら奥橋会長の「会長の時間」ですが、ま

だ鹿児島から帰られてないので、今年度初めて会長の代理を務めさせ

ていただきますのでよろしくお願いします。まずは鹿屋に行かれた皆さん

お疲れ様でした。後ほど報告をお願い致します。

さて、今回はピンチヒッターなので何を話そうか考えたのですが、本来こ

の会長の時間はロータリー情報を発信する時間にするように言われており

ます。ＰＥＴＳとか地区協議会のセミナーではそういう教育を受けているは

ずです。会長は「会長の時間」として情報を約５分間、幹事は「幹事報告」

として報告事項を話すように言われています。私も昔やりましたが、この

５分は結構長いです。かなりのプレッシャーになりました。

会長はだいたい毎月、月の始めはロータリー月間について話すことが多い

です。毎月のロータリー月間のテーマは１２ありますので、その話をしてい

けば毎月の例会の１回の「会長の時間」はそれで済みます。結構毎回

ロータリー情報を話すのはハードルが高いです。今月は何月間だかわかり

ますか？クラブ委員会活動計画書の３１頁「プログラム」に載っていますが、

今月は「青少年奉仕月間」です。ちょうどタイミングよく済州島の３６６２

地区と２７８０地区の中学生と交流を図る事が出来ましたので、良かった

と思います。ということで、今日は「会長の時間」の使い方という情報

の発信をしまして、私の副会長の時間はお開きとさせていただきます。あ

りがとうございました。

今後の予定

奥橋年度も本日を入れて昼の例会が残り６回と６月２３日の最終例会とな

ります。

本日は慶祝と岩本会員による卓話となります。５月２１日は中村辰雄会員

の卓話で、済州島ＲＣとの青少年国際交流事業についてお話頂きます。

２８日は大野治雄会員と中田克己会員のイニシエーションスピーチ、６月４

日は杉﨑会員の会員卓話、１１日は杉山浩之会員と加藤岳会員のイニ

シエーションスピーチです。１８日はクラブ協議会で、「次年度活動計画

について」です。６月２３日日曜日は最終移動例会です。６月６日に予定

されていた５Ｂ合同例会は例会ではなく懇親会となり、自由参加となりま

した。例会ではないので義務は生じませんが、他クラブとの懇親を深め

るためにも参加していただけると幸いです。場所は海老名のレンブラント

ホテル、会費は８０００円となります。また、振替とされていた６月１１日は、

昼例会となります。台湾東部地震への義援金の入金を事務局森下様

までお願いいたします。

「会長年度について」
岩本勉のロータリークラブ履歴書
① 入会：１９９１年３月１９日　（会長　林　佑氏）

推薦者（林　佑氏、深沢　博氏）

 創立２０周年（式典：ラポール千寿閣、記念事業：王貞治氏講演会）

② ２００４－２００５年度　佐伯外次会長年度　幹事

２００９－２０１０年度　会長（第３９代）

幹事：月森　清一 氏

     ＲＩ　会長：ジョン・ケニー氏

     ＲＩ　テーマ：ロータリーの未来はあなたの手に

    ２７８０地区ガバナー：奥津　光弘氏　（秦野中ＲＣ）

   第５分区代理：宮崎　泰光（相模原グリーンＲＣ）

＜会長時の思い出＞

      ①新年度スタート前に幹事が交代

      ②前年度（中山会長）のＣＬＰ導入の余波→細則変更に伴う委員

　　　会構成見直し

      ③４０周年実行委員会の発足

      ④熱海移動例会（山木旅館）

　　⑤「カレーの日」始める

　　⑥入会者：杉﨑信一会員、渋谷勝会員

西クラブ、小田急相模原クラブと合同で相模大野清掃活動をおこないました。

意外とゴミが多く、地元に根付いた活動として来年以降も続けたい活動

ですので、皆様のご協力（奉仕）をよろしくお願い致します。

次回委員会のご案内（変更）５月２１日（火）夜開催の予定を例会後

に開催。会場はレンブラント例会会場。

■会員卓話 岩本　勉

■幹事報告 幹事　江田　昌弘

■第２５０５回例会　委員会報告
社会・国際奉仕委員会

クラブ奉仕プロジェクト委員会

藤原　新一

杉﨑　信一

以上

杉山浩之様 入会おめでとうございます▲卓話ありがとうございます▲
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■本日のスマイル  30,000円
■累　　　 計 757,603円
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出　席 欠　席出　席（％）合　計メイクアップ
前々回

第 2505 回   5月  14日

第 2503 回   4月    9日

□出席報告：出席委員会 5月14日
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　３月12日（修正）完全欠席＝一ノ瀬、小方、黒河内（彰）、澁谷（直）、鈴木（晴）、中山、松山、溝渕、宮崎

会報委員長  鈴木（昌） 担当委員　鈴木（昌）　中村（文）　長瀬　小方　小川　柏原　桑田　三枝　須坂　鈴木（雅）　竹村　中村（辰）　松井　松山　宮崎 森泉 

５月１１～１３日にかけて、総勢１７名で友好クラブ鹿屋西ＲＣに訪問いた
しました。
１１日（土）はゴルフ＆宮崎の夜組８名が出発。鹿屋西ＲＣの参加者も
含めて２０名近くで宮崎の美味しい鶏肉を楽しんだそうです。
１２日（日）は朝７時半羽田集合で第二陣８名が出発。鹿児島空港で
先発隊や鹿屋西ＲＣの方と合流してバスに乗り、黒酢の郷桷志田で黒
豚の昼食をいただきました。午後は鹿屋航空資料館を見学しました。こ
の日は、雨で桜島は見えなかったのですが、約２時間のバスの道中、
鹿屋西ＲＣ例会親睦委員長原田やすし様が鹿児島の歴史地理を縦横
無尽に解説してくださり、大変勉強になりました。ちなみに、鹿児島では
初代島津藩藩主島津忠久公が生まれた日が雨だったことから、雨は吉
兆とされており「今日は島津雨ですね」と挨拶をするのだそうです。
雨の錦江湾に出かけた釣部は大量のアジを料亭義経に持ち込み、その
多さに料理長を仰天させました。渋る料理長に、２匹だけ捌いてくれと
頼み込み、黒河内両会員と佐伯会員が代表で味見をして大変美味し
かったとのことです。
料亭義経からは中村エレクトも合流し当クラブ１７名、鹿屋西ＲＣ３２名総
勢４９名という大懇親会が行われました。前田数郎会長から黒河内三郎
会員への１０１歳のお誕生日プレゼント贈呈、鹿屋西ＲＣの有志による「カ
ンパチダンス」、義経の社長様の三味線演奏など盛りだくさんの懇親会
に刺激を受けた奥橋会長より、相模原南ＲＣも踊れとの指令が出され、
奥橋会長を先頭に鹿屋西ＲＣの方をお手本に本日二度目のカンパチダン
スとなりました。途中小学生の飛び入り参加もあり大盛り上がりとなり、
鹿屋西ＲＣの方からも大変喜ばれました。みなさんも、ＹｏｕＴｕｂｅでカンパ
チダンスを検索して踊ってみてください、息が上がります。
二日目は、バラ園見学、鹿屋西ＲＣの例会出席、昼食会を経て、鹿児
島空港に向かいました。バラ園は園内に入った途端にバラの香りが漂う
素晴らしい庭園でした。バラ園の運営には鹿屋西ＲＣの方も関わってい
るのだそうです。例会は、品格がある大変素晴らしい例会でした。会場
を移した昼食会では、ニッキの葉に挟まれた「けせん団子」が美味しかっ
たです。

■本日のスマイルBOX

■慶祝
結婚記念日祝 
５月   ５日 小野田　勝宏君
５月 １７日 小川 仁司 君
４月 １８日 江田 昌弘 君

４月  ２６日　中村　辰雄 君
４月  ２９日　鈴木　晴澄 君

誕生日記念祝
５月 １９日 松山 隆雄 君

にありがとうございました。岩本様、本日の卓話、どうぞよろしくお願い致します。
鈴木　晴澄 君
★お久しぶりです。約２か月休んでしまい、次年度プログラム委員長の黒河内さんにご迷
惑おかけしました。やっと少し手首が動くようになりました。いじりのうまい、藤原、小
林両氏の話が楽しみです。
三枝　富博 君
★皆さん鹿屋西RCの訪問ご苦労様でした。
若林　美佳 君
★鹿屋西へ行かれた皆様おかえりなさい！お疲れ様でした。岩本様、歴代会長卓話楽し
みにしてます。
加藤　岳 君
★前回例会では、入会式ありがとうございました。これから、どうぞよろしくお願いします。
藤原　新一 君
早退いたします。
江田　昌弘 君
★結婚記念日のお祝いありがとうございます。

栗林　一郎 君、江田　昌弘 君
★杉山様、入会おめでとうございます。岩本様、本日卓話よろしくお願い致します。楽し
みにしております。
佐伯　外次 君、中村　好孝 君
★鹿屋西RCの皆様に手厚い歓迎をして頂きました。参加された会員の皆様、お疲れ様
でした。
竹村　克二 君
★鹿屋へお出かけの皆様、お疲れ様でした。土産話を楽しみにしております。
黒河内　三郎 君
★鹿屋西ロータリークラブ訪問では、皆様に大変お世話になりました。旅直前まで不安で
したが、皆様に助けられ楽しい、思い出深い訪問の旅となりました。ありがとうございま
した。
黒河内　彰子 君
★鹿屋西RC訪問に際して、同行の皆様には大変お世話になりました。本来父をサポート
する立場ですが、足指を骨折で、私のほうが皆様に助けて頂き、申し訳なかったです。
しかし、とても楽しい旅でした。
雫田 直輝 君、徳久 京子 君
★徳久友好クラブ委員長、小野田様はじめ、鹿屋西RC訪問のご準備を頂いた皆様、誠

あっという間の二日間（人によっては三日間）でしたが、鹿屋西ＲＣのみなさ
まとさまざまなお話ができたことはとても勉強になりましたし、何より楽しい時間
でした。親睦委員長原田やすし様をはじめとする鹿屋西ＲＣのみなさまに感
謝いたします。また、航空券の手配やホテルへの連絡を引き受けてくださっ
た小野田会員をはじめとして、楽しい旅行を作り上げてくださった南クラブの
皆様にも感謝いたします。ありがとうございました。

青少年交換ホストファミリーについて　
カウンセラーの澁谷直樹さんの代理で報告します。
5月 5日に、8月に来日するエミリーさんのホストファミリー（ＨＭ）候補の方三
名と相模原 RC で今年ＨＭをなさった西澤様を徳久の自宅にお招きして、ＨＭ
の実態についてお話を伺いました。候補のみなさまより、お引き受けいただ
けることになりましたので報告します。あと一、二つぐらいのご家庭を募集し
ております。当クラブで引受がないのは寂しので 1ヶ月でも構いません。我こ
そは、という方は澁谷直樹さんにご連絡ください。ちなみに相模原 RC の杉
岡 PG は現在ホストファミリーをなさっていて、朝早くスピーチコンテストに出か
ける交換生を駅まで送ったりなさっているそうです。年齢は関係ないからやっ
てみたら、とおっしゃっていました。

友好クラブ委員会　　　                       　徳久 京子

地区青少年交換委員会　                            徳久 京子

右 桜島噴火した瞬間

左 湯之平展望所からの桜島


